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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller LAbg. Severin Mayr 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied LR Mag. Günther Steinkellner 
 
 
Sehr geehrter Herr Landesrat, 
 
wie den Oberösterreichischen Nachrichten vom 30. März 2016 zu entnehmen ist, soll von 
der Verkehrsabteilung des Landes in den nächsten Wochen eine „Systemstudie“, die sich mit 
der Zukunft der Mühlkreisbahn beschäftigt, in Auftrag gegeben werden. 
 
Was ist der konkrete Inhalt des Auftrags für die Erstellung einer „Systemstudie“ zur 
Zukunft der Mühlkreisbahn? 
 
 
 
 Mayr 
 
 

 


